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Conselho Geral 

 

Agrupamento de Escolas Agualva Mira Sintra  

Ata n.º 9 (nove) 

 

Aos seis dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e três, pelas dezoito horas e trinta minutos, 

na Mediateca da Escola Secundária Matias Aires, reuniu o Conselho Geral do Agrupamento de 

Escolas Agualva Mira Sintra, situado na cidade de Agualva-Cacém, sob a presidência da Presidente 

do Conselho Geral, Sílvia Iolanda Barata Timóteo, com a presença do Diretor do Agrupamento e de 

todos os conselheiros que constituem este órgão, com excepção dos seguintes elementos: Anabela 

Duarte Brito e Raquel Sofia Nuno Bamond, representantes do Pessoal não docente; Helena Isabel 

Ribeiro Alexandre, Luís Filipe Pereira Simões, Patrícia Parra Esteves e Rute Isabel Silva Parra, 

representantes dos Pais e Encarregados de Educação; Lara Beatriz Mendes Miguel, representante 

dos Alunos, Rita Sofia Marcelo da Silva, representante da CMS e Ricardo Berreiros, representante 

da CPCJ – Sintra Oriental.----------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto 1 – Informações; ---------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto 2 – Votação da Ata número oito; --------------------------------------------------------------------- 

Ponto 3 – Apreciação, aprovação e validação da Carta de Missão do Diretor – Quadriénio 

2023/2027 (nos termos do artigo 6.º da Portaria n.º 266/2012, de 30 de agosto);----------- 

Ponto 4 – Leitura e votação da Ata da presente reunião.-------------------------------------------------- 

 

A Presidente do Conselho Geral começou por informar os presentes que as duas representantes do 

Pessoal não docente encontram-se ausentes por estarem a gozar férias, assim como a representante 

dos Pais e Encarregados de Educação, Rute Isabel Silva Parra que será substituída por Paula Santana. 

Ainda neste primeiro ponto, o representante do Agrupamento de Centros de Saúde de Sintra 

(ACESSintra), José Manuel Cardoso, informou os presentes acerca de dois encontros promovidos 

pelo Centro de Saúde em parceria com o AEAMS, apelando à participação e divulgação dos mesmos, 

dada a sua pertinência e relevância dos oradores convidados. A saber: ------------------------------------- 

– 18.º Encontro de Escolas Promotoras de Saúde, terá lugar no Centro Cultural Olga Cadaval, em 

Sintra, no próximo dia dezoito de julho e abordará as questões da Saúde Mental, Cyberbullying/ 
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/Bullying Mental e Dependências sem substâncias;------------------------------------------------------------ 

– 2.º Encontro – Diálogos, sobre o tema do Desenvolvimento Infantil e que terá lugar no Centro 

Lúdico das Lopas, no dia sete de setembro. Este encontro contará com o subtema: Gestão em Sala de 

Aula, pensado exclusivamente para os professores.------------------------------------------------------------ 

A Presidente do Conselho Geral comprometeu-se a partilhar com todos os conselheiros o programa e 

o link de inscrição para o 18.º Encontro de Escolas Promotoras de Saúde.--------------------------------- 

A representante da CMS, Ana Beatriz Lourenço Costa, deu conhecimento da realização de duas 

reuniões destinadas ao pessoal não docente que tiveram lugar na ESMA e na DDJ. As reuniões foram 

convocadas pelo Diretor do Agrupamento, na sequência de algumas questões levantadas por uma 

representante do Pessoal não docente na última reunião de Conselho Geral. O seu objetivo foi o 

esclarecimento de todas essas questões e, para tal, foram convidados a estar presentes elementos da 

CMS do Departamento de Recursos Humanos.------------------------------------------------------------------ 

Relativamente ao ponto dois da ordem de trabalhos (Votação da Ata número oito), esta foi aprovada 

por unanimidade.----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Dando cumprimento ao ponto três da ordem de trabalhos, o Diretor do Agrupamento fez a 

apresentação da sua Carta de Missão do Diretor - Quadriénio 2023/2027. O documento foi apreciado 

por todos os conselheiros e, depois de verificado que o mesmo respeita o estipulado pelo artigo 6.º da 

Portaria referida na ordem de trabalhos, foi aprovado por unanimidade e validado pela Presidente do  

Conselho Geral que o assinou. Mais se informa que a Carta de Missão será anexada à presente ata e 

publicada na página do agrupamento para consulta pública.--------------------------------------------------- 

Por último, e dando cumprimento ao último ponto da ordem de trabalhos, a Ata da presente reunião 

foi lida e aprovada por todos os presentes.------------------------------------------------------------------- 

 

E, nada mais havendo a tratar, deu-se por terminada a reunião da qual se lavrou a presente ata, que, 

depois de lida e aprovada, vai ser assinada nos termos da lei. ------------------------------------------------- 

 

Agualva, 6 de julho de 2023 
 

A Secretária 
 

 

 
 

 

 

(Deolinda Maria da Costa Martins) 

A Presidente do Conselho Geral 
 

 

 
 

 

(Sílvia Iolanda Barata Timóteo) 
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